

# Zwei Feuerwehr-Fahnenweihen 1962

Kommandanten trafen sich in Großmehring / Herbsttagung in Zuchering

Bei der Dienstbesprechung der Kommandanten des Landkreises Ingolstadt in Großmehring besprach Kreisbrandinspektor Bauer die Durchführung der Feuerschutzwoche im Oktober. Durch Überlandalarme, Nachtübungen und Alarm-Stichproben soll die Schlagkraft der Ortsfeuerwehren, in dieser Zeit überprüft werden. Alle vom Technischen Überwachungsverein festgestellten Mängel müssen bis dahin beseitigt sein.

Die Gemeinden sind dafür verantwortlich, stellte Bauer fest, daß auch im Winter die Saugstellen stets von Eis und Schnee frei sind und jederzeit Löschwasser zur Verfügung steht. Wo Wasserleitungen bestehen, müssen die Hydranten ohne viel zu suchen auch bei Nacht sofort zu finden sein. Besucht ein Feuerwehrmann die Landesfeuerwehrschule in Regensburg, so hat die Gemeinde einen eventuell dadurch eintretenden Verdienstausschlag zu ersetzen. Vier Wochen vor Lehrgangsbeginn spätestens muß der Kreisbrandinspektor die Anmeldungen hierzu in Händen haben.

Bei Bränden ist zunächst die Ortsfeuerwehr zu alarmieren; wird nachbarliche Hilfe notwendig, so ist solche über die Landpolizeistation Ingolstadt, Tel. Nr. 2516 und 2619, herbeizurufen. Bei Generalversammlungen ist der Kreisbrandmeister so recht-

zeitig davon zu verständigen, daß er an der Versammlung teilnehmen kann. Die Herbsttagung der Feuerwehrkommandanten des Landkreises findet in Zuchering statt.

Im Jahre 1962 werden 16 Feuerwehren inspiziert. Bisher haben die Wehren von Etting und Stammham für 1962 Fahnenweihen angekündigt. Kreisbrandmeister Bauer bat um recht zahlreiche Beteiligung an diesem Feste durch alle Wehren des Landkreises.